

Des décibels et une coupure du son

Tour d'horizon, d'Hendaye à Luz, en passant par Bayonne... qui annule.



L'Elephant Brass Machine lors de la 16e édition. (arch. J. Ferchaud)

Tandis que l'été ne pointe toujours pas ses rayons de soleil, la Fête de la musique, elle, n'oublie pas de frapper à la porte. Aujourd'hui, elle distillera des sons variés, d'Hendaye à Bayonne. S'il est conseillé de prévoir une petite laine, les parapluies, eux, pourraient très bien s'avérer inutiles en fin de journée, lorsque la fête battra son plein.

24 h de musique à Biarritz

À Biarritz, la fête débutera sur le coup de 18 h 45, place Sainte-Eugénie, par une démonstration de tango. Le dispositif prévoit cette année six scènes fixes, 22 orchestres, plus de 24 heures de musique. Le Port des pêcheurs sera plutôt latino. La scène Sainte-Eugénie offrira un mélange de tango, chants basques et musiques populaires. Il y aura aussi de la musique place Bellevue, à la Grande Plage, à Saint-Charles, à Beaurivage et Pétricot. Les groupes Ttipitto Banda, Alma ainsi qu'Elephant Brass Machine déambuleront autour des Halles.